

Número 4258

LORCA**EDICTO**

Por haber solicitado don Julio Iglesias Alfayate, expediente AC-15/89, licencia para café-bar, en Avenida Juan Carlos I, restaurante San Mateo, se abre información pública por plazo de diez días para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Lorca a 28 de marzo de 1989.—El Alcalde, José Antonio Gallego López.

Número 4259

LORCA**EDICTO**

Por haber solicitado doña Antonia Carrasco Martínez expediente AC-132/88, licencia para café-bar, en camino de Cartagena, diputación de Tercia, se abre información pública por plazo de diez días para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Lorca a 28 de marzo de 1989.—El Alcalde, José Antonio Gallego López.

Número 4260

LORCA**EDICTO**

Por haber solicitado doña Josefa García Velchí, expediente AC-130-88, licencia para bar, en calle Corredera número 30, Pasaje del Pilar, se abre información pública por plazo de diez días para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Lorca a 13 de marzo de 1989.—El Alcalde, José Antonio Gallego López.

Número 4261

LORCA**EDICTO**

Por haber solicitado don José Sánchez Manzanares, expediente 39/86, licencia para café-bar, en diputación La Escucha, carretera de Pulpí, kilómetro 17, se abre información pública por plazo de diez días para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Lorca a 24 de febrero de 1989.—El Alcalde, José Antonio Gallego López.

Número 4352

CARTAGENA**Anuncio de concurso**

El Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, por acuerdo de fecha 21 de abril de 1989 se ha aprobado el Pliego de Condiciones para la contratación del Servicio de Limpieza de edificios municipales.

De conformidad con lo establecido en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales y 123 del Real Decreto Legislativo 781/86, dicho Pliego de Condiciones queda expuesto al público en el Negociado de Contratación por plazo de quince días a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», plazo en el que se podrán interponer reclamaciones.

Se convoca concurso público para la contratación citada, bien entendido que si existieran reclamaciones al Pliego de Condiciones se aplazará la licitación hasta la resolución de las mismas por la Corporación, procediéndose a nuevo anuncio de esta convocatoria.

El tipo de la contratación a la baja es de 28.000.000 de pesetas anuales.

El expediente se encuentra de manifiesto en el Negociado de Contratación donde podrá ser examinado en días y horas hábiles.

Fianza provisional: 600.000 pesetas.

Fianza definitiva: 4% del tipo de adjudicación.

Las plicas deberán presentarse en la dependencia citada antes de las trece

horas, del día en que cumplan veinte hábiles desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de plicas tendrá lugar en el salón de sesiones de la Casa Consistorial a las doce horas del día hábil siguiente al en que hubiere cerrado el plazo de admisión.

Modelo de proposición:

Don... actuando en nombre de... con domicilio en... y D.N.I. número... enterado del anuncio publicado en los diarios oficiales sobre el concurso para la contratación del Servicio de Limpieza de edificios municipales se compromete a realizarlo con sujeción estricta al Pliego de Condiciones Técnicas y económico administrativas, y demás fijadas por la cantidad de... pesetas.

Cartagena a 28 de abril de 1989.—El Alcalde, P.D., Daniel Pando Marí.

Número 4391

MURCIA**EDICTO**

Habiendo solicitado Dialsur, S.L., licencia para la apertura de un supermercado (expediente 388/89) en calle Alicante, s/n, Vistabella, se abre información pública para que, en plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

Murcia a 17 de marzo de 1989.—El Teniente de Alcalde, Vicepresidente del Consejo de Gerencia.

Número 4384

JUMILLA

Quedan expuestos al público por ocho días en la Secretaría del Ayuntamiento los pliegos de condiciones para regir en la contratación directa de las obras de equipamiento del Teatro Vico, dentro del mismo plazo se podrán formular reparos y observaciones.

A reserva de las posibles reclamaciones contra el citado pliego, se anuncia a contratación directa las siguientes obras de equipamiento del Teatro Vico, cuyos precios de licitación se consignan igualmente: